



## Felicita Sheinbaum a diputados por aval a reforma judicial

La Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, felicitó a los diputados por **aprobar en lo general y particular la reforma al Poder Judicial.**

**"Juntas y juntos, con el pueblo, construimos un México más próspero, democrático y justo"**, posteó.

Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados aprobaron en lo **general y particular la reforma judicial.**

La minuta fue turnada al Senado, donde la 4T necesita un sólo voto que le permita reunir la mayoría calificada de 86 senadores (dos terceras partes del total) y consumir el cambio constitucional que integrará un nuevo Poder Judicial con Jueces, Magistrados y Ministros electos en urnas.

Ayer, en un video, Sheinbaum negó que la aprobación de la reforma judicial represente riesgos para la **relaciones comerciales del País.**